

Rapport d'activité 2023 - Cellule Rhône-Alpes

Publié le 15 janvier 2024 sur le site d'Ibuka France

L'assemblée générale du 25 septembre a permis à des nouveaux membres de rejoindre l'association et un conseil d'administration de 10 membres a été élu. Les conseils d'administration se sont tenus régulièrement environ tous les deux mois, avec une participation importante que je tiens à saluer. Parallèlement, le bureau a beaucoup travaillé et a interagit même à distance. Nous avons mis en place des Commission dès le premier CA en octobre.

Commission commémoration-Vendredi 7/04/2023:

Agnès Gahigi: Responsable

Olivier Nasagambe

Egide Sano

Mukashyaka Spéciose

Jean Paul Ruta

La cérémonie de commémoration a eu lieu en présence du Maire de Lyon qui a fait la promesse de nous accorder un lieu de mémoire- La troupe ABAHUCE a chanté des chants traditionnels. Nous avons été invités dans les salons de l'Hôtel de ville.

La commémoration à Dieulefit a eu lieu le 13 mai 2023, en présence du Maire. Une importante délégation de l'association était présente.

La commémoration à Cluny a eu lieu le 27 mai 2023, avec une délégation de l'association.

16/17 septembre 2023 : organisation d'un week-end de commémoration à Dieulefit, avec des

tables-rondes et une soirée animée par la troupe Abahuje. Plus de 50 participants.

Commission Veillée Commémorative -le samedi 29/04/23

Guillaume Abijuru: Responsable

Augustin Bisetsa

Spéciose Mukashyaka

Richard Bicunda

Françoise Uwimana

Le 29 avril 2023 : Nous avons organisé la veillée qui a été un moment très fort, avec une participation très importante et une belle organisation de la commission veillée. Nous avons eu des témoignages très forts.

Commission Soutien aux rescapés -Entraide/solidarité

Spéciose Mukashyaka: Responsable

Ange Rusake

Augustin Bisetsa

Françoise Uwimana

Une identification des besoins est en cours.

Commission Communication/sensibilisation

Serge Rwego: Responsable

Agnès Gahigi

Richard Bicunda

Olivier Nasagambe

La commission a rencontré des difficultés pour avancer sur le sujet, mais les groupes WhatsApp et Facebook sont toujours actifs.

app fonctionnent pour la communication interne. Il faudra trouver un outil pour communiquer vers le grand public et les journalistes.

Commission intervention en milieu scolaire

Témoignages en milieu scolaire et universitaire

Olivier a fait des témoignages à la faculté de Sciences Po de Dijon en septembre 2022 et septembre 2023. Également, il est intervenu à Sciences Po Paris en février 2023.

Interventions au collège Raoul Dufy le 17 mars 2023, par Françoise, Shyaka, Augustin et Olivier

Interventions au collège Bellecombe par Françoise le 2 mars 2023

Intervention au Lycée Saint Exupéry le 19 janvier, en amont de la pièce de théâtre Hate Radio par Jean Paul et Olivier

Objectifs pour l'année à venir :

La 30ème commémoration et l'inauguration du jardin de la mémoire,

Réussir à mettre en place des outils de communication car nous aurons des évènements,

Statuer sur le projet « expo photos » .

<https://www.ibuka-france.org/rapport-dactivite-2023-cellule-rhone-alpes/>